

geben vor, daß sie eine große besondere Freundschaft gegen dasselbe trügen, und die Wurzeln nur darum nahmen, um ihm weit bessere Sachen dafür zu schenken.

„Aber die Mäuse glauben es ihnen doch nicht?“ fragte Karl, der sich ganz vergessen hatte, ganz treuherzig, und wußte nicht gleich, warum die andern bey dieser Frage laut auflachten. Aber er besann sich bald! „O ich Schöps, rief er nun, die Mäuse verstehens ja nicht;“ und lachte dann herzlich über sich selbst mit.

Der Weihnachtsabend für Töffels Kinder.

Dem Hause unserer Kinder gegenüber wohnte ein armer aber redlicher Mann, der einige Tage in Thalbergs Angelegenheiten verschickt gewesen war und den ersten Weihnachtsfeiertag gegen Mittag erst wieder kam. Dieser Mann, der in der Nachbarschaft unter dem Namen Töffel bekannt war, hatte fast täglich in Thalbergs Hause mancherley Handarbeiten zu verrichten, und war daher den Kindern wohl bekannt, die ihm bey seinen Arbeiten öfters zusehen. Auch die Kinder dieses Mannes fanden sich fleißig im Thalbergischen Hause ein, und Thalbergs Kinder, die von ihren Aeltern nicht gelernt hatten, ärmere Menschen zu verachten,